

**読書感想文コンクール特選!!**

本校四年生の加藤雛さんが読書感想文コンクール、大阪府の小学校中学年の部で特選(最優秀)に選ばれました。おめでとうございます! 表彰式が中止になってしまったため、教室で私から賞状を渡しました。一月十七日の毎日新聞朝刊に掲載されましたので、保護者のみなさま、地域のみなさまにも紹介したく、ここに掲載しました。コロナ禍であまり出かけられない今、読書の時間を増やしてみたいかがてしようか。



夏休み、ペルセウスシの願いをかなえた新しいことにチャレンジ。私も新しいことは苦た。だから、サトシの願いを見られる日めに宇宙からやってきた青いカッパの二人が、おぼあちゃんの家で夜空を見上げました。小さなぼうけんをする話をサトシのせいで聞かされた。私に私の心に残ったのは、青いカッパが言った「大抵の願い事は本願に私の心に残ったの度もおいて、サトシも仕方なく新しいことにチャレンジしていきま

シの願いをかなえた新しいことにチャレンジすることができる。そんなサトシを愛しよう。カッパ失敗したときだれかに見られたら...なんて思っていますから。サトシが心を愛友達を作ることでも、えいごの言葉をほ

私も新しいことは苦た。だから、サトシの願いを見られる日めに宇宙からやってきた青いカッパの二人が、おぼあちゃんの家で夜空を見上げました。小さなぼうけんをする話をサトシのせいで聞かされた。私に私の心に残ったのは、青いカッパが言った「大抵の願い事は本願に私の心に残ったの度もおいて、サトシも仕方なく新しいことにチャレンジしていきま

わたしは、サトシの願いがかなうといいな。そう思っているうちに、パーッと一つの流れ星が目の前を通り過ぎていきました。



**ほんの少しの勇氣**

交野市立交野小4年 加藤雛さん

この本は、引っ越しと転校で、友達やお父さんとおはなれはなれになり、さみしい思いを心の中に閉じこめて生活するサトシと、サトシの中で同じくがんばる、私と同じように転校して引っこをしまし

人の力でどうにかなる。新しいことになく、白い毎日が私の心にもあつて、思ひな

私も四年生で、サトシと同じように転校して引っこをしまし

「待っているだけでは分になりません。」

「サトシは最後のシーンでカッパに「あれこれ考えないで、やってみよう」とせ中をおさめます。私も頭の中で考えてしまっ前に、どんなことにも自分から飛びこんでチャレンジしてみたいと思えました。

私の願い事は「私の周りにいる人たちが、いつも笑顔で幸せでいてくれること」です。サトシのようにさみしい思いをしている人がいたら、その人のせ中を青いカッパのように、やさしくおしてあげられる人になりたいです。

「言いたいことがあったら?」松井ラフノ

**小学校中学年の部 特選**

**交小だより**

【交野が原学園のめざす子ども像】 ☆豊かな人権感覚を持ち、自他ともに大切にすること ☆自ら学び、よく考え、粘り強く実行する子 ☆活力を持ち、たくましい心や身体をもった子 【学校教育目標】 とともに高めあえる、人間性豊かな子どもの育成



令和3年2月1日発行  
交野が原学園  
交野市立交野小学校  
校長 高崎 育

早いもので、新しい年になって1か月が過ぎました。穏やかな春の陽気の日もありますが、まだまだ寒い日が続きます。そんな中でも1年生と校区福祉委員のみなさまで植えた花壇のチューリップは、芽を出しています。桜も芽をふくらませています。栄養を蓄え、春を今か今かと待っています。自然のたくましさを感じます。先日は、学校の丸池にカワセミが飛んできました。身近に自然と触れ合えるのが交野の魅力だなあと改めて感じました。

交小だより 1月号で、今年の節分は2月2日だと書きました。節分とは立春の前日のことです。もともとは、立春、立夏、立秋、立冬の前日すべてを節分と言っていたようですが、旧暦では冬から春に変わるこの時期を1年のはじまりとしていたことから、節分と言えば立春の前日をさすようになったそうです。1年のはじまりである立春の前日の節分は、今の「大晦日」にあたる1年のうちで最も大事な節目だったそうです。そのため、邪気を追い払うさまざまな行事が行われていました。豆まきもその一つです。また、イワシの頭をヒイラギにさして戸口に立てておくのも、ヒイラギのとげが鬼の目をさし、イワシの臭いで鬼を追い払うためだと言われています。

さて、この1年、交野小学校の最高学年として引っ張ってきてくれた6年生が登校するのは、あと30日となりました。児童祭や助産師さんによる命の授業、中学校体験授業、地域清掃等、行事はまだ多く残っています。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。他の学年も、このクラスで活動するのは、あと35日。クラスの仲間や先生と楽しい思い出をつくり、心と体に栄養をしっかり蓄え、春に新しい学年の花を咲かせる準備をしてもらいたいと思います。学校としましても、この1年の成果と課題を明確にし、次年度に向けての準備を進めていきます。

1月17日には阪神・淡路大震災から26年を迎えました。コロナ禍の1・17ということで、各地では追悼行事が縮小されて行われました。本校でも1月14日(木)に避難訓練を実施しました。緊急事態宣言下でしたので、実際の避難はせず放送での訓練としました。今年度は集合することが難しく、実際の避難や引き渡し訓練がなかなか実施できない状況ですが、地震はいつ起こるか分かりません。物品の準備や頭の中でのシミュレーションだけでもしっかりしておかなければなりません。

**2月の行事予定**

- 2月12日(金) 6年地域清掃
- 17日(水) 児童祭 PTA決算総会
- 18日(木) 6年命の授業 6年中学校体験授業
- 19日(金) クラブ(3年見学) 5年非行防止教室
- 24日(水) 3年プログラミング教育
- 25日(木) 3・5年プログラミング教育 2・3年スマホ安全教室
- 26日(金) 5年プログラミング教育 就学説明会

**3月の行事予定**

- 3月 2日(火) 4年プログラミング教育
  - 3日(水) 4・6年プログラミング教育 地区集会・集団下校
  - 4日(木) 6年プログラミング教育
  - 5日(金) 委員会 5・6年スマホ安全教室
  - 12日(金) クラブ
  - 16日(火) 6年修了式 卒業式前日準備
  - 17日(水) 第135回卒業証書授与式
  - 23日(火) 5時間授業
  - 24日(水) 修了式(給食後下校)
  - 25日(木) ~4月7日(水) 春季休業
- ☆行事は変更になることがあります

